

**(D – Meersburg) Die Weinbruderschaft hat gewählt.** **8** Die Erste Badische Weinbruderschaft zu Meersburg, eine Vereinigung von Weinfreunden aus dem deutschen und schweizerischen Bodenseeraum, versammelt sich nur alle fünf Jahre zu ihrem Ordenskapitel mit dem Rechenschaftsbericht und der Neuwahl des „Kapitelrat“ genannten Vorstands im Staatsweingut Meersburg. Der bisherige Ordensmeister (Präsident) Helmut Hengstler, Konstanz, wurde einstimmig für weitere fünf Jahre gewählt. Bei allen fünf oder sechs Treffen im Jahr geht es in erster Linie um Wein und die Verbindung von Wein und Essen. Die Vertiefung des Weinwissens über Weinproben, Sensorikseminare, dem Besuch von Weingütern, Weinreisen in Weinregionen des In- und Auslandes, Tafelkultur und die Pflege der Freundschaft sind die Hauptziele der Bruderschaft, die weininteressierten Frauen und Männern gleichermaßen offen steht. Interessenten sind zu einer unverbindlichen Teilnahme immer willkommen.

[www.weinbruderschaft-meersburg.de](http://www.weinbruderschaft-meersburg.de)

TEXT: CLAUDIA ANTES-BARISCH

